

# AWDI

## Satgas Yonif 6 Marinir Dorong Perekonomian Papua: Borong Hasil Tani Mama-Mama Yahukimo

Jurnal Agung - [PAPUA.AWDI.OR.ID](http://PAPUA.AWDI.OR.ID)

Feb 10, 2025 - 23:47



**YAHUKIMO- Komitmen TNI dalam mendukung kesejahteraan masyarakat Papua**

terus diwujudkan melalui berbagai program nyata. Salah satu langkah strategis yang dilakukan **Satuan Tugas Batalyon Infanteri 6 Marinir (Satgas Yonif 6 Marinir)** adalah dengan memborong hasil tani masyarakat **Kabupaten Yahukimo**, melalui program **Rosita (Borong Hasil Tani)**. Kegiatan ini berlangsung pada **Senin (10/02/2025)** dan mendapat sambutan hangat dari warga setempat.

Program **Rosita** bertujuan untuk **membeli hasil panen mama-mama Papua dengan harga yang layak**, guna meningkatkan pendapatan serta kesejahteraan mereka. Langkah ini diharapkan dapat **memacu roda perekonomian lokal**, sekaligus menjadi bentuk dukungan nyata TNI terhadap kemandirian masyarakat Yahukimo.

## **Lebih dari Sekadar Keamanan, TNI Hadir untuk Kesejahteraan**

Dansatgas Yonif 6 Marinir, **Ltkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP.**, menegaskan bahwa program ini tidak hanya berdampak pada ekonomi masyarakat, tetapi juga mempererat hubungan antara **TNI dan warga Papua**.

**"Kami ingin menunjukkan bahwa TNI hadir untuk membantu kesejahteraan warga, tidak hanya di bidang keamanan tetapi juga ekonomi,"** ujar Ltkol Rismanto.

Lebih dari itu, Satgas Yonif 6 Marinir juga membangun **komunikasi yang erat dengan masyarakat**, untuk memahami **tantangan dan kendala yang dihadapi oleh warga sekitar**. Pendekatan ini semakin memperkuat rasa kebersamaan dan kepercayaan masyarakat terhadap kehadiran TNI di Papua.

## **Masyarakat Yahukimo Apresiasi Program Rosita**

Para petani, khususnya **mama-mama Papua**, merasa sangat terbantu dengan adanya program ini. Mereka kini bisa menjual hasil pertanian mereka dengan harga yang lebih baik, tanpa harus khawatir dengan permasalahan pasar.

**"Terima kasih kepada TNI, khususnya Marinir, yang telah membantu kami dengan membeli hasil panen. Semoga kegiatan ini terus berjalan dan membawa manfaat bagi semua warga,"** ujar salah satu mama Papua yang ikut dalam program Rosita.

## **TNI dan Masyarakat Bersama Membangun Papua**

Melalui **program Rosita**, Satgas Yonif 6 Marinir berharap dapat terus berkontribusi dalam **mendorong pertumbuhan ekonomi lokal**, serta **mewujudkan Papua yang lebih mandiri dan sejahtera**. Sinergi antara **TNI dan masyarakat** ini menjadi bukti nyata bahwa **pembangunan di Papua tidak hanya bertumpu pada infrastruktur, tetapi juga kesejahteraan ekonomi rakyatnya**.

### **Autentikasi:**

*Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho*